

第30期2017-2018



2018-2月号

国際会長主題 ともに、光の中を歩もう

アジア会長主題 ワイズ運動を尊重しよう

東日本区理事主題 広げようワイズの仲間

富士山部長主題 活き活き仲良し富士山倶楽部

富士会長主題 豊かな心で楽しい活動

第30期クラブ役員

会長 漆畑 義彦 書記 高野 亨

A副 増田 隆 会計 小澤 嘉道

B副 吉澤 廣美 監事 樫村 好夫

監事 仲澤 昭夫

*富士クラブ2月例会

日時 2018年2月14日(水) 18:30~

場所 ホテルグランド富士

受付 次田升勇君 金井 淳君

司会 菊池初彦君

1. 開会点鐘 漆畑義彦会長

1. 開会の辞 市川文彦君

1. ワイズソング、ワイズの信条 司会

1. 区理事・部長・会長主題の唱和 司会

1. 会長挨拶 漆畑義彦会長

1. ゲスト、ビジター紹介 漆畑義彦会長

1. 食前の感謝・乾杯 吉澤廣美君

1. 卓話 青少年の健全育成活動について

富士市社会教育課

1. 誕生日

1. 各委員会報告

1. 書記、会計、事務局報告

1. 出席率・スマイル報告

1. 閉会の辞 仲澤昭夫君

1. 閉会点鐘 漆畑義彦会長

※2 月誕生日 2/2 漆畑義彦君

2/10 樫村好夫君

2/12 鈴木一史君

巻頭言

30 に思う

鈴木 靖巳

3月24日(土)、私たち富士ワイズメンズ クラブは創立30周年記念例会を富士ロゼシ アターに於いて開催します。

伴い、私も30の年齢を重ねてきました。 その間のスピードは早く、まるで昨日のこと のようです。当初、活動も活発で30数名い たメンバーもあっという間に19名となり平 均年齢も大分高くなり動きは大分鈍くなって おります。その間メンバーの後方につき何と か19名の一人として頑張ってくることがで きました。家族に感謝したいと思います。

30年が経ち、思えることは活動を通じて 友を知り、奉仕の念という気持ちが自分自身 のどこかに宿ったかと思われます。町内会活 動もワイズ活動が因にあると思っておりま す。そして30年の経験が何とかなるよとの 思いで、30周年記念例会の実行委員長を指名 され引き受け仲間と必ずやり遂げられると思 い、おかげさまで現在、最終章に入っていま す。当日まであとわずか、すばらしい記念例 会になりますようメンバー各位の最後までの ご協力が必然です。よろしくお願いいたしま す。 (次ページに続く)

在籍数	19名	出席数	12名	スマイル	13,000円	CS基金	0 円
功労者	1名	出席率	63.2%	同上累計	83,000円	同上累計	2,916 円
連絡主事	1名	ゲスト	ビジター	8名	富士宮クラブ	12 名	計 32 名

そして、当日全員で美酒を交わし30年の喜びを ともにかみしめて30と云う数字に想いをはせ 夢の目標メンバー30名(クラブ運営がスムー ズにまた友情親睦が深まる数)への第一歩にし ましょう。

私のワイズメンズクラブ 吉澤廣美

ワイズに入会して20年目になります。入会は 富士クラブ 10 周年目の年でした。翌年には「新 日本丸 | 船上での第3回東日本区大会を富士ク ラブがホストしました。当時の富士クラブはメ ンバーも多く、一時は40人に迫ろうかという勢 いがあり元気で個性ぞろいでした。個々に知識 や得意分野があり、話を聞いているだけで勉強 になりまして、私も年を重ねてあのような人達 になりたいと羨望の眼差しで見ていました。そ んな先輩たちも徐々に卒業していったり、亡く なったりして寂しくなってきました。新入会員 も入っては来ましたがいろいろな理由で長くは 居ませんでした。時代もあり団体や集団に馴染 めない、楽しいと思わない人たちも増えてきて いると聞いています。またある程度出来上がっ た富士クラブの雰囲気の中に入るのは大変では ないかという意見もありました。私は先輩をみ て学んだことを今度は私が後輩に見せられてい るだろうかと思ったりしています。

人は 60 歳を過ぎると付き合いも少なくなり 寂しくなると言います。そんな時、ワイズに仲 間がいるとよいですね。ワイズは 60 歳からが楽 しいですよ。それを入会の魅力のひとつにしま しょう。楽しいと思ってくれる人を誘いましょ う。

2018 年 1 月役員会報告 書記 高野亨

- ① ドライバー委員長の小林ワイズ退会により まして仲澤ワイズがドライバー委員長を引 き継ぐ事が承認されました。
- ② 2018 年 2 月例会の卓話は富士市社会教育課 の青少年健全育成への取り組みについての お話と決定しました。
- ③ 2018 年 3 月 3 日・4 日例年通りに富士ワイズ メンズクラブ杯中学招待サッカー大会を 32 チーム参加で行います。
- ④ 2018年2月10日の特別支援学校サッカー大会・コーチョー杯に今年度は¥20,000-のご祝儀を拠出する事が決定しました。

富士・富士宮合同新年例会

2018年1月10日(水)新年合同例会を富士クラブホストでホテルグランド富士においておこなわれました。総数32名の出席者でした。



漆畑富士クラブ会長 山本富士宮クラブ会長



1月誕生日 佐藤、宮崎、高野各ワイズ

富士山部各クラブ新年例会訪問

富士クラブ 30 周年記念例会アピールを兼ねまして各クラブを訪問しました。漆畑会長、樫村ワイズは全出席でした。訪問されたメンバーの方はご苦労様でした。





沼津・三島・御殿場クラブ合同1月例会